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São Vicente inicia revitalização
da orla da praia do Gonzaguinha
Orla ganhará passeio público com piso diferenciado, reestruturação da ciclovia, nova
iluminação,  mobiliário urbano, três restaurantes à beira-mar e uma fonte interativa.
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OBRAS

Governador anuncia
mais de R$ 40 milhões
em investimentos
para São Vicente
Em mais uma liberação de recursos,
Rodrigo Garcia destinou verba para
áreas da saúde, habitação, turismo,
infraestrutura e drenagem

O governador do Es-
tado de São Paulo,
Rodrigo Garcia, esteve
na tarde desta quarta-
feira (22) em São Vi-
cente para anunciar
mais de R$ 40 mi-
lhões de investimen-
tos para a Cidade.

 Os recursos liberados
serão utilizados para
áreas da saúde, habita-
ção, turismo, infraestru-
tura e drenagem.

 Para a saúde, R$
15,4 milhões foram
autorizados para a
construção da Unidade
de Pronto Atendimen-
to Central, no local
onde hoje funciona o
CREI, que será demo-
lido no segundo se-
mestre deste ano.

Rodrigo Garcia tam-
bém permitiu que a
Secretaria de Fazenda
Estadual autorize a

utilização de forma
gratuita, pelos próxi-
mos 20 anos, do terre-
no onde fica o CREI,
que é propriedade do
Governo do Estado.

 Na habitação, mais
de 200 famílias serão
contempladas com
R$ 3,4 milhões para a
reforma na Vila Char-
me pelo Programa
“Viver Melhor'', da Se-
cretaria de Habitação
do Estado.

 O Governo de SP
também destinou,
por meio de convênio,
quase R$ 9 milhões
para a transformação
de toda a orla da
Praia do Gonzaguinha
e da Praça da Bandei-
ra. O projeto visa re-
vitalizar toda a exten-
são do calçadão, in-
cluindo a construção
de restaurantes, ba-

nheiros e locais de
entretenimento com
padrão mais moderno
e convidativo aos mu-
nícipes e turistas, va-
lorizando a bela paisa-
gem da orla vicentina.

 Outro investimento
importante veio para a
infraestrutura de São
Vicente, com a aprova-
ção de diversos convê-
nios e recursos para
pavimentação e reca-
peamento de diversas
ruas da linha azul,
Avenida Penedo, Ca-
minho da Divisa e en-
torno, além da recupe-
ração do canal Wen-
ceslau Braz.

 O governador res-
saltou a importância
do desenvolvimento
de São Vicente para
toda a região da Baixa-
da Santista e do Esta-
do de São Paulo.

“As entregas de
hoje aqui em São Vi-
cente mostram que o
Governo de São Paulo
está presente no dia a
dia dos municípios da
Baixada. Uma parceria
muito importante
para que os benefícios
continuem chegando
para a nossa popula-
ção”, afirmou Garcia.

 O prefeito Kayo
Amado fez questão de
ressaltar a parceria do
governador com a Ci-
dade, trazendo investi-
mentos tão necessári-
os para melhorar a re-
alidade do Município, e
citou as sete compor-
tas na licitação do De-
partamento de Águas

e Energia Elétrica
(DAEE) e a drenagem
no canal da Avenida
Eduardo Souto, proje-
tos importantes para o
combate às enchentes
em São Vicente.

 "Agora com o go-
vernador Rodrigo Gar-
cia temos, pela primei-
ra vez, algo concreto
acontecendo em São
Vicente no que diz res-
peito ao combate às
enchentes. Nossa Ci-
dade nunca teve um
governador tão alinha-
do com as nossas ne-
cessidades e nossos
projetos.

Até sair a licitação de
obra (em 10 de junho)
foi correria, apresentan-

do projeto, fazendo reu-
nião e agradecemos o
DAEE pela aprovação
da licitação", disse o
prefeito Kayo Amado.

Investimentos - O
pacote faz parte de uma
série de investimentos
que São Vicente vem
conseguindo junto ao
Governo do Estado.

Vale ressaltar que,
na semana passada, o
governador Rodrigo
Garcia anunciou mais
de R$ 500 milhões
para a reforma da li-
nha férrea e a execu-
ção da Fase 3 do VLT
(Veículo Leve sobre
Trilhos) - Samaritá,
para cruzar a Ponte
dos Barreiros.

VEJA PARA ONDE VÃO OS RECURSOS
SAÚDE
1- Autorização da utilização do imóvel pelos próximos 20 anos, onde
fica atualmente o CREI, de forma gratuita;
2- Liberação da verba para a Construção da Unidade de Pronto Aten-
dimento Central (R$ 15,4 milhões).

HABITAÇÃO
3- Investimento de R$ 3,4 milhões na reforma de 200 moradias na
Vila Charme, por meio do Programa “Viver Melhor” da Secretaria de
Habitação do Estado;

INFRAESTRUTURA
4- Aprovação do convênio da Secretaria de Desenvolvimento Regio-
nal, liberando recursos financeiros de quase R$ 8 milhões para pavi-
mentação, recuperação do canal Wenceslau Braz e recapeamento;
5- R$ 2,9 milhões para infraestrutura urbana na Avenida Eduardo Souto;

6- R$ 1,7 milhões para pavimentação da Avenida Penedo e Caminho
da Divisa, Trecho da Linha Azul e Entorno;

TURISMO
7- R$ 9 milhões para as obras de reurbanização da Orla do Gonzagui-
nha e Praça da Bandeira.

DRENAGEM
8- Licitação para a instalação de sete comportas:
Avenida Castelo Branco
Pompeba
Dique do Piçarro
Dique das Caixetas
Rio dos Bugres
Sambaiatuba
Jóquei Clube
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São Vicente inicia revitalização
da orla da praia do Gonzaguinha
Demolição dos quiosques deu início as obras que devem durar 12 meses

TURISMO

As obras de reur
banização da
orla do Gonza-

guinha iniciaram na
manhã desta quinta-
feira (23) com a demo-
lição dos 20 quiosques
localizados na praia. O
projeto teve recursos
do pacote de investi-
mentos de R$ 40 mi-
lhões anunciado nesta
quarta-feira (22) pelo
governador do Estado
de São Paulo, Rodrigo
Garcia, sendo que R$
9 milhões são destina-
dos exclusivamente
para a revitalização da
orla do Gonzaguinha e
da Praça da Bandeira,
no Centro.

 Entre as novidades,
a orla do Gonzaguinha
ganhará pavimento e
passeio público com
piso diferenciado, re-
estruturação da ciclo-
via, nova iluminação,
novo mobiliário urba-
no, três restaurantes à
beira-mar e uma fon-
te interativa.

 O prefeito Kayo
Amado acompanhou
de perto o início da de-
molição dos quios-
ques, atendendo aos
munícipes e esclare-
cendo dúvidas. “Va-
mos virar a página do
turismo, reconstruindo
a orla para deixar do
tamanho que São Vi-
cente merece. Nossa
Cidade perdeu essa
vista maravilhosa
com vários quiosques
e intervenções. Agora
vamos ter um calça-
dão diferenciado, uma
fonte interativa para a
criançada brincar e
três restaurantes esti-
lo deck lounge. O
povo de São Vicente
pode ter certeza que

será uma obra que vai
ficar marcada na histó-
ria e no coração, fazen-
do com que a infância
de nossas crianças vol-
te a ser no Gonzagui-
nha e na Biquinha. É
aqui que a gente quer
que as crianças apren-
dam a brincar”, afir-
mou o prefeito.

“A princípio é uma
cena que choca, mas a
partir de agora come-
ça o processo de revi-
talização da praia do
Gonzaguinha. É um
projeto arquitetônico
belíssimo, que vai va-
lorizar ainda mais essa
orla maravilhosa”, co-
mentou a vice-prefei-
ta, Sandra Conti.

 O secretário de De-
senvolvimento Urba-
no e Parcerias Públi-
co-Privadas (Sedurb),
Alexsandro Ferreira,
também falou sobre o
projeto. “Essa obra
visa recuperar a pai-
sagem e a beleza que
a nossa baía tem. Pas-
samos anos com equi-
pamentos que eram
inadequados para
este local e hoje co-
meçamos a remode-
lar isso. A ideia é qua-
lificar este trecho da
Cidade, que é um dos
mais importantes
para o turismo.”

 “Logo no início da
gestão, encontramos
muita dificuldade em
fomentar o turismo em
São Vicente por conta
das más condições
que os quiosques
apresentavam, tanto
para os trabalhadores
quanto para os clien-
tes. Com a verba Dade-
tur, vamos trazer uma
nova arquitetura de
restaurantes, que vai

atender melhor a to-
dos”, afirmou o secre-
tário de Comércio, In-
dústria e Assuntos
Portuários (Secinp),
Rogério Tadachi.

MORADORES
APROVAM

 Alba Maria Tavares

da Silva, moradora da
Náutica III, disse que a
reurbanização é im-
portante para a Cida-
de. “Essa nova gestão
está fazendo muitas
mudanças positivas
que outras não fize-
ram. Agora está me-

lhorando bastante e
vai atrair turistas para
a Cidade.”

 A moradora do Gon-
zaguinha, Rosana Pe-
reira, parabenizou a
Prefeitura pela iniciati-
va. “Para nós que mora-
mos aqui é maravilho-

so, pois a orla estava
abandonada. Muitos
turistas que vinham
para cá reclamavam e
acabavam indo para
outras cidades da re-
gião. Tenho certeza
que São Vicente vai
melhorar bastante.”
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Jovem lésbica é atingida por
banco na cabeça em bar no Centro

HOMOFOBIA

Agressões verbais começaram após elas terem se beijado.
Uma jovem lésbica,

de 25 anos, foi vítima
de homofobia na porta
de um bar no Centro
de São Vicente. Ela
chegou ao local com a
namorada e começou a
ser ofendida de forma
aleatória. De acordo
com testemunhas,
quando a jovem foi ar-
gumentar com o
agressor, acabou sen-
do atingida na cabeça
por um banco arre-
messado contra ela.

O caso aconteceu em
um estabelecimento na
Rua Martim Afonso, no
Centro, enquanto as
duas estavam bebendo
e conversando em um
banco que não fazia par-
te do bar. De acordo
com a namorada da ví-
tima, um homem as
surpreendeu com xin-
gamentos e dizendo
que não as queria por lá
pelo fato de serem ho-
mossexuais.

“Continuamos ali
porque nem passava
pela nossa cabeça
que ele faria uma coi-
sa dessas [cadeira-
da]”, afirmou a compa-
nheira da vítima. Ela
conta que o agressor
começou a fazer co-
mentários ‘nojentos’
como: ‘’o bom é que
compra um e leva
dois’’ ou ‘’tem lugar
para vocês fazerem
isso. Vão para casa’’.

Diante da situação e
já irritadas, as jovens
namoradas começa-
ram a gravar as ofen-
sas e a responder com
xingamentos as atitu-
des do agressor, que
não hesitou e arremes-
sou um banco contra o
casal. O banco acertou
a cabeça da jovem de
25 anos, que cai no
chão. Em seguida, a
namorada dela grita:
‘tu tá doido? tu tá doi-
do?’. O vídeo termina

com gritos de que a
polícia seria acionada.

A companheira da
vítima atingida conta
que o dono do estabe-
lecimento logo fechou
as portas e foi embora
do local junto com o
agressor. “Ficamos lá
sozinhas e acabamos
indo para casa, mesmo
com medo”.

No dia seguinte, a
jovem agredida pas-
sou por atendimento
médico no Hospital
Municipal de São Vi-
cente e realizou uma
radiografia do crânio.
Como não foram de-
tectadas alterações,
ela foi liberada a retor-
nar para casa. Segun-
do a namorada da víti-
ma, o que resta são as
dores pelo corpo e o
abalo psicológico. O
caso foi registrado no
1º DP de São Vicente
como lesão corporal e
injúria.

Câmara de S. Vicente aprova projeto que
concede benefícios a medicos e dentistas

A Câmara de São Vi-
cente aprovou por
unanimidade o Projeto
de Lei Complementar
(PLC) que institui o Adi-
cional de Urgência e
Emergência (AUE) e a
Gratificação Médica
de Unidades de Difícil
Lotação (GMUD). A
medida tem o intuito
de evitar uma deban-
dada dos profissionais
de Saúde do Município,
que recentemente ti-
veram seus ganhos
comprometidos após
perderem judicial-
mente gratificações,
adicionais e abonos. 

O PLC foi aprovado
em duas sessões ex-
traordinárias, realiza-
das na tarde da última
segunda-feira. A pro-
posta tramitava em
caráter de urgência e
tinha 45 dias para ser
pautada, a contar do
dia 8 de junho.

Na semana passa-
da o Executivo munici-
pal - responsável pela
autoria do projeto - fez

um apelo para que a
Câmara se debruças-
se sobre o tema. Des-
sa forma, as comis-

No período de tra-
mitação, o projeto foi
recebido pela Casa,
passou pelas comis-
sões de Justiça e Re-
dação (CJR) e Finan-
ças e Orçamento
(CFO). Com os parece-
res favoráveis, foi
pautado na ordem do
dia das Sessões Ex-
traordinárias nº 7 e 8/
22, realizadas na tar-
de desta segunda. 

IMBRÓGLIO
O imbróglio envol-

vendo médicos e den-
tistas da rede munici-
pal se desenrola des-
de que o Tribunal de
Justiça de São Paulo
(TJ-SP) julgou proce-
dente uma Ação Dire-
ta de Inconstituciona-
lidade (ADIN), impug-
nando uma série de
dispositivos legais que
garantiam rendimen-
tos extras a profissio-
nais de São Vicente.

A ação movida pelo
procurador-geral de
Justiça do Estado de
São Paulo aponta que

alguns dispositivos cri-
aram gratificações/
vantagens que não
atendiam ao interesse
público, possuindo ca-
ráter aleatório e remu-
neratório, e descum-
prindo os artigos 111 e
128 da Constituição
Estadual. 

O projeto aprovado
pela Câmara nesta
segunda-feira visa
corrigir essas distor-
ções. A medida afeta
médicos e dentistas
efetivos e em exercí-
cio. Terão direito ao
Adicional de Urgência
e Emergência aque-
les que atuaram em
circunstâncias espe-
ciais de trabalho em
relação a suas carrei-
ras ou jornadas. 

Já a Gratificação
Médica de Unidades de
Difícil Lotação
(GMUD), está destina-
da aos profissionais
em unidades mais
afastadas do períme-
tro central ou de difícil
acesso.

sões permanentes da
Casa estudaram a
peça e aceleraram os
pareceres, a fim de

evitar que as votações
ficassem para depois
do recesso parlamen-
tar. 
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Governo Federal volta atrás e
reajuste do laudêmio será de 10%

DE 50 PARA 10%

O presidente Jair
Bolsonaro (PL) disse
na noite de quinta-fei-
ra (23), em sua live
semanal transmitida
por redes sociais, que
uma medida provisó-
ria (MP) deverá ser
publicada nesta sex-
ta-feira (24), em edi-
ção extraordinária do
Diário Oficial da
União, para reduzir,
de 50,3% para 10%, o
reajuste aplicado
neste ano na taxa de
ocupação de imóveis
em áreas de marinha.

A questão se resol-
ve após cerca de três
semanas das primei-
ras queixas de donos
de imóveis em regi-
ões próximas do mar,
especialmente em
áreas mais pobres,
como a Zona Noroes-
te de Santos, e afeta-
rá em torno de 42 mil
proprietários de ca-
sas e apartamentos
na Baixada Santista.
Porém, segundo Bol-
sonaro, a medida va-
lerá para todo o País.

Dessa maneira, o

reajuste será aplica-
do somente a infla-
ção oficial na corre-
ção da taxa de ocupa-
ção — o Índice de
Preços ao Consumi-
dor Amplo (IPCA),
medido pelo Instituto
Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística
(IBGE), foi de 10,06%
no ano passado.

Bolsonaro chegou a
dizer que "não tinha
nada a ver com isso",
referindo-se ao rea-
juste de 50% e credi-
tando à alteração da

Planta Genérica de
Valores (PGV), no
caso, a Prefeitura de
Santos. A correção,
porém, tem por base
a Lei Federal 9.636, de
1998, que limita rea-
justes a cinco vezes a
variação do IPCA.

Em suas redes so-
ciais, a Prefeitura de
Santos divulgou um
posicionamento em
que diz que o "presi-
dente deve ter sido
induzido ao erro para
divulgar uma infor-
mação completa-

mente equivocada
(sobre o motivo do
aumento), tanto que
sugere aos munícipes
olharem os carnês de
IPTU.

A última atualiza-
ção da Planta Genéri-
ca de Valores (PGV)
de Santos, que ajusta
os valores venais dos
imóveis, ocorreu em
2013. O IPTU vigente
em 2022 teve o rea-
juste anual de 8,99%,
abaixo da inflação do
mesmo período
(10,06%). A verdade é

que nos últimos oito
anos, a SPU concedia
descontos na cobran-
ça dessa taxa fede-
ral. Em 2022, o bene-
fício foi revogado
pelo próprio órgão da
União, que admitiu
em declarações à im-
prensa que o reajus-
te de 50% ocorreria
devido à possibilida-
de de correção em
até cinco vezes do
IPCA, que ficou na
casa dos 10%", desta-
cou a Administração
Municipal

Nova Entrada de Santos: obras de combate às
enchentes no Rio Saboó entram em nova etapa

As obras de com-
bate às enchentes
na Entrada de San-
tos seguem avan-
çando. O serviço em
andamento, no Rio
Saboó, para ampliar
em cinco vezes a ca-
pacidade de drena-
gem das águas da
chuva e rios em dire-
ção ao estuário, en-
trou em nova etapa
nesta semana.

Galerias duplas de
drenagem formadas
por aduelas de con-
creto (blocos pré-fa-
bricados com que se
encaixam formando
grandes tubulações)
começaram a ser im-
plantadas sob as
avenidas Eng. Augus-
to Barata/Antônio

Alves Freire (Avenida
Portuária), no bairro
Porto Saboó.

A obra consiste na
construção de um ca-
nal de retenção e ins-
talação de galerias e
tubos sob a Avenida
Portuária. E ainda na
implantação de ca-
nal com cestos, gra-
des e comportas jun-
to à foz do rio, por
onde seguem as
águas das chuvas e
nascentes do morro e
do bairro Saboó.

INVESTIMENTO
Na obra do Rio Sa-

boó, iniciada em ou-
tubro do ano passa-
do e que tem prazo
previsto de entrega
de 12 meses, estão
sendo empregados

R$ 25 milhões.
GALERIAS COM
126 ADUELAS

As aduelas medem
4m de largura por 2m
de altura e 1m de
comprimento. Um to-
tal de 126 peças vai
compor as duas gale-
rias paralelas, com
extensão de 68m
cada. Foram fabrica-
das para suportar o
trem de carga ferrovi-
ário mais pesado de-
finido para o Brasil.
Isso permitirá que, a
qualquer tempo, seja
dado prosseguimen-
to aos planos federais
de implantar mais ra-
mais ferroviários
para os novos termi-
nais portuários do
Porto Saboó.

Jair Bolsonaro afirmou que reduzirá, de 50,3% para 10%, o reajuste
aplicado neste ano na taxa de ocupação de imóveis em áreas de marinha.
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SAÚDE

São Vicente prorroga vacinação contra
gripe e sarampo até 30 de junho
Imunizantes estão disponíveis em
todas as unidades de saúde e no
posto móvel do Brisamar Shopping

A Secretaria de Saú-
de (Sesau) de São Vi-
cente, a fim de garan-
tir maior cobertura va-
cinal no Município, de-
cidiu prorrogar as cam-
panhas de vacinação
contra a gripe e contra
o sarampo até quinta-
feira (30). As campa-
nhas tinham previsão
de encerramento nes-
ta sexta-feira (24),
mas devido à disponi-
bilidade de doses dos
imunizantes, a Sesau
conseguiu realizar a
vacinação por mais
tempo.

A secretária de Saú-
de, Michelle Santos,
destaca a medida. “Es-

tamos aumentando o
prazo para os vicenti-
nos procurarem as uni-
dades de saúde e se
imunizarem. Consegui-
mos prorrogar a cam-
panha para ter uma
cobertura vacinal am-
pla nos moradores de
nossa cidade. Temos
vacinas em todas as
nossas unidades, além
do posto móvel no Bri-
samar Shopping”

No momento, a
Campanha de Vacina-
ção contra Influenza
(gripe) contempla o
público geral, ou seja,
todas as faixas etárias,
a partir de seis meses,
podem se vacinar em

qualquer unidade de
saúde do Município. Já
no posto móvel de va-
cinação do Brisamar
Shopping, apenas mai-
ores de dois anos po-
dem se imunizar.

Já a Campanha de
Vacinação contra Sa-
rampo (SCR) atende
apenas crianças e pro-
fissionais da área da
saúde. Nas unidades
de saúde, são vacina-
das crianças maiores
de seis meses a meno-
res de cinco anos. Já no
posto móvel de vaci-
nação do Brisamar
Shopping, apenas mai-
ores de dois anos a
menores de cinco anos

podem se imunizar.
O Município disponi-

biliza as vacinas em
todas as Unidades Bá-
sicas de Saúde (UBS's)

e Estratégias de Saú-
de da Família (ESF's).
O atendimento é de
segunda a sexta-feira,
das 9h às 15h30.

Para receber a dose
é preciso apresentar
documento com foto e
carteirinha de vacina-
ção, caso tenha.

Ponte dos Barreiros ganha nova
iluminação, mais potente e econômica

Na reta final das
obras, a Ponte dos Bar-
reiros, que no mês de
maio atingiu 90% dos
trabalhos concluídos,
recebeu melhorias
nesta semana, com a
instalação de 22 novas
luminárias de LED,
com 200W de potência
cada uma, melhoran-
do a iluminação na es-
trutura e, automatica-
mente, a segurança
dos usuários.

 “É uma iluminação
mais eficiente e que
vai gerar 70% de eco-
nomia com energia.
Isso vai deixar a estru-

tura ainda mais bonita
e segura para quem
passa diariamente por
aqui. Em breve, vamos
virar essa página da
Ponte dos Barreiros,
entregando um equi-
pamento mais moder-
no para a população”,
disse o prefeito Kayo
Amado.

 Andamento das
obras - Entre os servi-
ços já concluídos, es-
tão a recuperação das
217 estacas, recupera-
ção das estruturas
metálicas, alteamento
do New Jersey, subs-
tituição dos aparelhos

de apoio de neoprene,
recuperação dos ber-
ços das juntas de dila-
tação, recuperação
dos guarda-corpos de
passarela, recupera-
ção da iluminação e
remanejamento da
adutora de água.

 Em andamento, es-
tão a restauração da es-
trutura de concreto (vi-
gas, lajes e blocos), que
chegou a 95% recente-
mente; a instalação dos
perfis elastoméricos
das juntas de dilatação,
também em 95%; e a
recuperação da passa-
rela, que está em 60%.

 O cronograma da
obra segue mantido,
com previsão de con-
clusão no final de ju-
lho. Ao término, a Pon-
te dos Barreiros terá
um aumento de 40%
na sua capacidade de
carga, passando de 32
para 45 toneladas.

Histórico da reforma
- A reforma teve início
em agosto de 2021,
com a montagem do
canteiro avançado de
obras, dos andaimes e
balsas, para que o pon-
tapé no serviço estru-
tural pudesse ser dado.

Na metade de se-

tembro, os trabalha-
dores contratados da
Jatobeton, empresa
responsável pela
obra, iniciaram os re-
paros em todas as es-
tacas, transversinas,
longarinas, New Jer-
sey, juntas de dilata-
ção e guarda-corpo da
ponte, serviços reali-
zados em diversas
frentes de trabalho.

Houve a troca das
juntas de dilatação
(dispositivos usados
para absorver a varia-
ção volumétrica dos
materiais, devido às
mudanças de tempe-

ratura, e também uti-
lizados para mitigar os
efeitos da vibração e
movimentação da es-
trutura, decorrentes
do tráfego de veícu-
los), garantindo a mo-
vimentação natural e
a vida útil da ponte.

Outro serviço reali-
zado foi o "macaquea-
mento", que consiste
em levantar a estrutu-
ra da ponte em alguns
centímetros para a co-
locação de uma nova
borracha nitrílica, ga-
rantindo a absorção
dos impactos diários
que a estrutura sofre.
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Área da Lagoa da Saudade ganha ponto
instagramável com guarda-chuvas

SANTOS

Oitenta guarda-chuvas coloridos suspensos
formam o mais novo ambiente instagramável
da Lagoa da Saudade, no Morro da Nova Cintra.

Oitenta guarda-
chuvas coloridos sus-
pensos formam o mais
novo ambiente insta-
gramável da Lagoa da
Saudade, no Morro da
Nova Cintra. Antes
mesmo de finalizada, a
instalação já se tornou
viral, com vídeos e
imagens reproduzidos
nas redes sociais.

“Quisemos trazer
para a Nova Cintra
uma iniciativa que foi
sucesso no Centro His-
tórico (na Primavera
Criativa, em 2021) ofe-
recendo mais colorido
e uma nova atração a
um dos mais impor-
tantes espaços de la-
zer da população”, co-
mentou o prefeito regi-
onal dos Morros, Lean-

dro Vasconcelos. O
melhor, prosseguiu, é
que a ideia foi abraça-
da por um empresário
da localidade, que ad-
quiriu os guarda-chu-
vas e inclusive garan-
tiu uma quantidade re-
serva para trocas. “Só
compramos os cabos
de aço para fixar as
peças”, explicou ele
sobre o trabalho reali-
zado pela Secretaria
de Serviços Públicos.

Nas cores verde,
azul, vermelho e ama-
relo, os guarda-chu-
vas cobrem 60 metros
quadrados e foram ins-
talados, a cinco me-
tros de altura, na en-
trada do espaço da la-
goa, por três funcioná-
rios da regional, com a

utilização de andaimes
e até de um caminhão-
cesto. Dois cabos de
aço prendem as peças,
um na parte superior e
outro na inferior, evi-
tando que balancem
sob a ação do vento.

ORIGEM
Intitulada Umbrella

Sky Project, a instala-
ção cênica com guar-
da-chuvas teve ori-
gem em 2012 na pe-
quena cidade de Águe-
da, na região de Avei-
ro, Portugal. Graças ao
sucesso, esse festival,
que cobre ruas e sa-
lões de festas, tornou-
se marca do AgitÁgue-
da, o principal evento
da cidade, logo repeti-
do em outras cidades
estrangeiras.

Caroline Teixeira
toma posse de
cadeira  da Academia
Santista de Letras

Diretora da Facul-
dade de Ciências da
Saúde da Universida-
de Santa Cecília (Uni-
santa), Dra. Caroline
Simões Teixeira Per-
rella tomará posse
da cadeira da Acade-
mia Santista de Le-
tras na sessão solene
que ocorrerá no dia
27 de junho, às 20h,
no Auditório da Uni-
versidade Santa Cecí-
lia, Bloco E.

Caroline reúne con-
dições de se tornar
Acadêmica, na medida
em que houve uma
vacância na Academia
publicada em edital e
os Acadêmicos se jun-
tam e escolhem quem
tomará posse, expli-
cou Eustázio Alves

Pereira Filho, presi-
dente da Academia
Santista de Letras.
“Ela é jovem, mas ela
é talentosa, estudio-
sa, brilhante na área
dela e tem vários es-
critos.” destacou.

A cadeira escolhida
para Caroline foi a de
número 39, que tem
como patrono Bene-
dicto Calixto de Jesus
e já foi ocupada por
Milton Teixeira, seu
avô e fundador do
Complexo Educacio-
nal Santa Cecília.
Além disso, a sauda-
ção à fisioterapeuta
será feita por seu pai
Marcelo Teixeira, que
é Presidente do Con-
selho de Administra-
ção da Unisanta.

A Dra. Caroline é
formada em Fisiote-
rapia pela Unisanta,
possui especializa-
ção em Reabilitação
Cardiopulmonar no
Hospital Albert Eins-
tein e em Fisiologia
do Exercíc io pela
Universidade Fede-
ral  de São Paulo
(Unifesp) e mestrado
em Ciências da Saú-
de também pela Uni-
fesp. Como diretora
de Saúde da Unisan-
ta, está à frente dos
cursos de Fisiotera-
pia ,  Odontologia,
Nutrição, Biomedici-
na, Educação Física,
Farmácia e Psicolo-
gia.

Tomou iniciativas
importantes como a

idealização do Ambu-
latório Pós-Covid Uni-
santa e do projeto
Hope Shields, que
produziu e doou mais
de 5 mil máscaras de
proteção de rosto
(Face Shields), desen-
volvidas no InovFa-
bLab (laboratório de
inovação tecnológica
e criatividade) da Uni-
santa.

É Presidente da
USC Saúde, que admi-

nistra a Clínica Escola
do Autista (Prefeitura
Municipal de Santos).
Também fez parte da
diretoria da Asfar
(2020 /2021) e do
Lide Mulher.

Com uma atuação
marcante no comando
do Rotary Club de
Santos Porto (2019 –
2020), Caroline foi a
mulher mais jovem a
assumir o cargo.

Ela pretende agre-

gar à Academia suas
experiências em di-
versos segmentos
culturais, trabalhos
na área de saúde pu-
blicados em revistas
nacionais e internacio-
nais, colaborando
também com o seleto
quadro de acadêmi-
cos, com o objetivo de
trazer a juventude in-
teressada em partici-
par de instituições de
cultura e arte.

Diretora da Faculdade de Ciências da
Saúde da Universidade Santa Cecília
(Unisanta)tomará posse da cadeira em
sessão solene que ocorrerá no dia 2
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Os preços da gasoli-
na e do diesel subiram
nos postos nesta se-
mana e bateram recor-
de, de acordo com da-
dos da Agência Nacio-
nal do Petróleo, Gás
Natural e Biocombustí-
veis (ANP) divulgados
nesta sexta-feira (24).

A pesquisa da agên-
cia também mostrou
uma inversão impor-
tante. O preço do litro
do diesel ficou mais
caro do que o da gaso-
lina pela primeira vez
desde 2004.

De acordo com o le-
vantamento da ANP, o
valor médio do litro do di-
esel passou de R$ 6,906
para R$ 7,568, uma alta
de 9,6%. Na semana, o
maior valor encontrado
para o diesel foi de R$
8,950 no município de Cru-
zeiro do Sul (AC).

Já o preço médio do li-
tro da gasolina avançou
de R$ 7,232 para R$
7,39, uma alta de 2,2%.
O maior valor encontra-
do foi de R$ 8,890 na ci-
dade de São Paulo.

São os maiores valo-
res nominais pagos

Preços da gasolina e do diesel
sobem e batem recorde nos postos

O secretário munici-
pal de Saúde do Rio,
Rodrigo Prado, afir-
mou nesta sexta-feira
(24) que já há trans-
missão local da varío-
la dos macacos na ci-
dade.

Na noite de quinta
(23), a secretaria tinha
notificado mais dois
casos no município.
São dois homens, de
25 e 30 anos, que não
viajaram para o exteri-
or nem tiveram conta-
to próximo com viajan-
tes.

“Os nossos dois con-
firmados aqui ontem
[quinta] não têm histó-
ria de viagem, não têm
história de contato
com caso suspeito ou
confirmado”, disse
Prado. “O que configu-
ra transmissão local.”

Até a última atuali-
zação desta reporta-

Brasil confirma transmissão comunitária
de varíola dos macacos no Rio e em SP

De acordo com o levantamento da ANP, o valor médio do litro do diesel aumentou 9,6% e chegou
R$ 7,568, superando o preço do litro da gasolina (R$ 7,39) pela primeira vez desde 2004.

pelos consumidores
para a gasolina e o di-
esel desde que a ANP
passou a fazer levan-
tamento semanal de
preços, em 2004.

Já o valor médio do
etanol caiu de 4,91
para R$ 4,873, uma
queda de 0,8%. No
posto mais caro pes-
quisado pela agência,

custava R$ 7,890.
A ANP coletou pre-

ços em mais de 5 mil
postos de combustí-
veis no Brasil.

A nova pesquisa da
ANP já contempla in-
tegralmente o último
aumento anunciado
pela Petrobras nas
suas refinarias. Em 17
de junho, a estatal

anunciou uma alta de
5,18% na gasolina e de
14,26% no diesel.

Vale lembrar que o
valor final dos preços
dos combustíveis nas
bombas depende não
só dos valores cobra-
dos nas refinarias, mas
também de impostos e
das margens de lucro
de distribuidores e re-

vendedores.
Petrobras
sob pressão
Preocupado com a

alta dos combustíveis
em ano eleitoral, o
presidente Jair Bolso-
naro tem pressionado
a Petrobras a não re-
passar a alta internaci-
onal dos preços do pe-
tróleo para as bom-

bas. Nesta semana,
José Mauro Coelho
pediu demissão da
presidência da estatal
em meio a crescentes
pressões do governo.

O substituto de
Mauro Coelho deve
ser Caio Paes de An-
drade.

Desde 2016, a esta-
tal passou a adotar
para suas refinarias
uma política de preços
que se orienta pelas
flutuações do preço do
barril de petróleo no
mercado internacional
e pelo câmbio. Neste
ano, porém, a Petro-
bras passou a repre-
sar os reajustes, evi-
tando repassar auto-
maticamente as varia-
ções do mercado inter-
nacional e do câmbio.

O diesel não era re-
ajustado nas refinarias
da Petrobras desde 10
de maio - há 39 dias. Já
a última alta no preço
da gasolina havia sido
em 11 de março - há 99
dias. Foi o maior inter-
valo sem reajustes na
gasolina em ao menos
mais de 2 anos e meio.

gem, o Município do
Rio tinha confirmado
três casos. Todos apre-
sentam boa evolução
clínica, seguem em iso-

lamento domiciliar e
em monitoramento di-
ário, assim como os
seus contatos próxi-
mos, que não apresen-

taram sintomas.
Transmissão
e cuidados
As principais formas

de transmissão da va-

ríola dos macacos são
por contato próximo,
íntimo, com uma pes-
soa infectada e com
lesões de pele. Pode

ser por um abraço, bei-
jo, relações sexuais ou
secreções respiratóri-
as. Por ora, esse vírus
não é transmissível
pelo ar, como a Covid.

A contaminação
também pode ocorrer
por contato com mate-
riais infectados, como
roupas e roupas de
cama que foram utili-
zadas pelo doente.

Autoridades de saú-
de dizem que, apesar
de a doença ter sido
ident if icada pela
primeira vez em ma-
cacos, o surto atual
não tem relação
com os animais.

Higienizar bem as
mãos com água e sa-
bão e usar álcool em
gel são medidas que
devem ser intensifica-
das, não só pela varío-
la dos macacos, mas
também pela Covid.
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'Entre Raiz e Asas' recebeu o prêmio de melhor roteiro no
festival nova iorquino e concorrerá ao LA Latinx Film Festival .

Roteirizado, pro
duzido e dirigi
do pelos san-

tistas Gabriel Muglia e
Wlado Herzog, o lon-
ga-metragem ‘Entre
Raiz e Asas’ (ERA) re-
cebeu o prêmio de
melhor roteiro no NYC
Indie Film Festival,
evento de cinema in-
dependente em Nova
Iorque, nos Estados
Unidos, cuja premia-
ção ocorreu no último
domingo (19)..

Além da conquista
do prêmio, a produção
foi selecionada para o
LA Latinx Film Festi-
val, que contempla
obras latinas e aconte-
ce em Los Angeles. A
previsão de exibição
do filme no festival é
para o mês de agosto.

Filme produzido
por santistas é
premiado em
Nova Iorque

'Arraiá da Primeira' agita São Vicente
com diversas atrações durante o inverno

Comidas t ípicas,
brincadeiras, foguei-
ra e apresentações
de quadrilha serão
algumas das atra-
ções promovidas
pela Secretaria de
Cultura, Esportes e
Cidadania (Secec), e
artesãos da Feira
Calunga Mix,  no ‘Ar-
raiá da Primeira’ ,
evento que chega
para agitar o inverno
dos vicentinos.

 A festa junina co-
meça nesta sexta-
feira (24) e se esten-
de por todos os fi-
nais de semana até o
dia 17 de julho, com
realização no Par-
que Cultural Vila de
São Vicente (Praça
João Pessoa,  161 -
Centro). Às sextas e
sábados, a progra-
mação é das 18h às

Festa junina se estende por todos os fins de semana até o dia 17 de julho, no Parque Cultural Vila de São Vicente

22h, e aos domingos
das 14h às 18h. Du-
rante o festejo, os

sicais e demais inici-
at ivas que fomen-
tam a cultura da Ci-
dade.

 A subsecretária
de Cultura, Elizange-
la Bafini, comemora
a volta das quer-
messes. “A Festa Ju-
nina é um patrimô-
nio histórico do nos-
so país.  Quando se
trata da primeira ci-
dade do Brasil, não
podemos deixar
essa cultura se per-
der. Estamos muito
felizes com essa reto-
mada. Quem vier, terá
ótimas opções de la-
zer e alimentação”.

 As programações
serão divulgadas se-
manalmente pela Se-
cretaria de Imprensa e
Comunicação Social
(Seicom) nas redes soci-
ais e site da Prefeitura.

A data ainda não foi
definida por conta de
casos de covid-19 que
acontecem na região.

A produção conta a
história de Vera, que
decide sair de casa ao
descobrir que o marido
Eugênio, professor de
ética, se envolveu em
um caso de amor na
faculdade.

Na trama, ela
aguarda 16 anos para
sair em busca do
amor-próprio, enquan-
to Eugênio se permite
viver um amor jovial.
Robinho, filho do ca-
sal, é adolescente e
sofre problemas com
a separação dos pais.

UNESCO
Em julho, Santos

vai receber o Encontro
Internacional de Cida-

des Criativas da Unes-
co. Desde 2015, Santos
é considerada pela en-
tidade internacional
como Cidade Criativa
na área de Cinema.

LA Latinx Film
Festival

A premiação acon-
teceu no domingo (19).
O longa também foi
selecionado para par-
ticipar do LA Latinx
Film Festival. A previ-
são de exibição no fes-
tival, de acordo com
Muglia, é em agosto.
Mas, a data ainda não
foi definida devido a
casos de Covid que
acontecem na região.
A previsão pode ser al-
terada, já que a orga-
nização do evento
busca realizá-lo de for-
ma presencial.

A seleção para o
festival é ainda mais
especial aos envolvi-
dos no ERA já que
segue o objetivo de

distr ibuir  o f i lme
para o maior público
possível. O festival
recebe produções
com diretores e es-

critores latinos, que
tenham a maioria da
equipe técnica latina
ou que contem his-
tórias latinas.

artistas da Feira Ca-
lunga Mix também
estarão  vendendo

suas obras.
 A entrada é gra-

tuita e quem compa-

recer poderá curtir,
também, apresenta-
ções de grupos mu-
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PEIXE

Bustos mexe
no time para
enfrentar o
Corinthians

O  Santos finali
zou, nesta
sexta-feira, a

preparação para o
clássico contra o Co-
rinthians, válido pela
14ª do Campeonato
Brasileiro. Os times
se enfrentam neste
sábado, às 19h, na
Neo Química Arena.

 técnico Fabián Bus-
tos comandou o trei-
namento durante a
manhã, no CT Rei
Pelé. Foi a única ativi-
dade com todo o elen-
co antes do clássico.

A goleada de 4 a 0
sofrida para o mesmo
Corinthians, na última
quarta-feira, pela Copa
do Brasil, e as suspen-
sões de João Paulo e
Vinícius Zanocelo fize-
ram com que Bustos
mexesse na escalação

Auro e Velázquez devem entrar na defesa, Camacho pode
reforçar o meio-campo e Ângelo retorna aos titulares

Raphael Veiga deve retornar
ao Palmeiras contra o Avai

Raphael Veiga
deve ser novidade no
Palmeiras no jogo
deste domingo, con-
tra o Avaí, pelo Cam-
peonato Brasileiro.
Recuperado de lesão
na coxa direita, o
meia treinou com o
grupo e sem limita-
ções na manhã desta
sexta-feira, horas de-
pois da derrota para
o São Paulo por 1 a 0,
pela Copa do Brasil.

É ruim se machucar
e ficar fora, mas pre-
firo sempre olhar as
coisas pelo lado
bom, afinal de con-

VERDÃO

São Paulo enfrenta o
Juventude pelo Brasileirão

O São Paulo se re-
apresentou no CT da
Barra Funda no início
da tarde desta sexta-
feira, um dia depois de
vencer o Palmeiras
por 1 a 0, no Morumbi,
e largar na frente pe-
las oitavas de final da
Copa do Brasil.

Os titulares na vi-
tória sobre o Palmei-
ras fizeram um tra-
balho regenerativo.
Alguns dos atletas

TRICOLOR

para este sábado.
O próprio técnico,

expulso contra o Bra-
gantino, não poderá
comandar o time. O
auxiliar Lucas Ochan-
dorena estará no ban-
co de reservas.

Na defesa, Auro
deve ganhar nova
oportunidade. Ainda
sem poder contar com
Madson, que trata de
uma lesão na coxa es-
querda, Bustos desta
vez não precisará im-
provisar Lucas Braga
na função.

Outra novidade é a
entrada de Emiliano
Velázquez na vaga de
Kaiky, por escolha de
Bustos. Maicon, com
lesão na coxa direita,
segue fora. Felipe Jo-
natan poderá ter chan-
ce no lugar de Lucas

Pires, também por de-
cisão do treinador. O
goleiro João Paulo,
suspenso, dará lugar
a John.

No meio-campo,
Camacho é o favorito
para assumir a posi-
ção de Vinícius Zano-
celo, também suspen-
so. Sandry corre por
fora.

Além disso, Léo
Baptistão deve jogar
aberto pela direita,
enquanto Lucas Braga
atuará pela esquerda.
Com isso, Jhojan Julio
vai para o banco de
reservas. Na frente,
Ângelo volta a ganhar
uma chance como ti-
tular e fará a dupla
com Marcos Leonardo.

Com isso, um prová-
vel Santos para en-
frentar o Corinthians é

formado por: John;
Auro, Emiliano Veláz-
quez, Eduardo Bauer-

mann e Felipe Jonatan
(Lucas Pires); Rodrigo
Fernández, Camacho

(Sandry), Léo Baptis-
tão e Lucas Braga; Ân-
gelo e Marcos Leonardo.

O goleiro John entrará no lugar de João Paulo suspenso

Goleada e suspensões fazem Bustos mexer na escalação

Biro vem aí? Promessa do Corinthians tem
atuação de luxo e treina com profissionais

Autor de três gols
na primeira vitória do
Corinthians no Cam-
peonato Brasileiro
Sub-20, na goleada
por 5 a 0 contra o In-
ternacional, nesta se-

mana, o meia-atacan-
te Guilherme Biro
foi chamado pela co-
missão técnica de
Vítor Pereira para in-
tegrar o treino dos
profissionais nesta

quinta-feira,  no CT
Joaquim Grava.

De inédito, apenas
o hat-trick, fato que
fez com que ele pe-
disse para guardar a
bola de recordação.

Camisa 10 do time
do técnico Danilo,
Biro é nascido em
2004, tem 18 anos e
é visto com enorme
potencial dentro do
Corinthians.

tas poderia ter sido
bem pior.  Não foi
tão grave e conse-
gui me recuperar
bem – afirmou.

ainda emendaram
uma leve corrida no
gramado.

Assim, um possível
São Paulo para do-
mingo tem: Jandrei;

Diego Costa, Miranda
e Léo; Rafinha, Gabri-
el, Igor Gomes, André
Anderson, Patrick
(Luciano) e Weling-
ton; Calleri.


